

# *Viaja a Dominicana delegación venezolana para diálogo*

---



Caracas, 26 oct (RHC) La presidenta de la Asamblea Nacional Constituyente, Delcy Rodríguez, y el alcalde de capitalino, Jorge Rodríguez, viajaron a República Dominicana para gestiones de diálogo con los opositores.

Según el diario Ultimas Noticias, de manera extraoficial se conoció que los hermanos Rodríguez salieron con destino al país caribeño, al término de la sesión ordinaria de la ANC, que este jueves convocó a elecciones municipales, para el 10 de diciembre.

Ambos políticos viajaron a la nación caribeña para empeñar esfuerzos que permitan concretar acuerdos de convivencia pacífica con partidos opositores que adversan al presidente constitucional, Nicolás Maduro.

Recientes declaraciones del mandatario indicaron un avance cercano al 95 por ciento de los acuerdos y su disposición a suscribir lo pactado con la derecha opositora.

El Bloque Parlamentario del estado de Zulia designó a Magdely Valbuena, la presidenta del Consejo Legislativo regional, como gobernadora encargada de ese estado.

La funcionaria, quien debe ser juramentada por la Asamblea Nacional Constituyente, ocupará la plaza que se negó a jurar Juan Pablo Guanipa, del Partido Primero Justicia (PJ), quien resultó ganador de las elecciones del pasado 15 de octubre.

El Bloque Parlamentario Zuliano ratificó el decreto promulgado más temprano por el Consejo Legislativo estatal, en el que se declaró la falta absoluta al cargo de gobernador Guanipa, quien luego de resultar electo no cumplió con el decreto constituyente de juramentarse como mandatario regional ante la Asamblea Nacional Constituyente (ANC).

Transcurridos 10 días, luego del proceso electoral, que se cumplieron la víspera a la medianoche, se procedió a decretar la falta absoluta y fueron enviados documentos a la ANC, la cual decretó la convocatoria de nuevas elecciones para diciembre.

Según alertó el presidente en funciones del parlamento regional, Omer Muñoz, 'Guanipa anda en un proyecto que no es el electoral'.

Recientemente medios políticos y jurídicos del país denunciaron la posibilidad de intentos secesionistas de la derecha en Zulia, Táchira y Mérida, región del país conocida como la “media luna”.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/145573-viaja-a-dominicana-delegacion-venezolana-para-dialogo>



**Radio Habana Cuba**